

La Raidista Argentina Ana Becker Llegó Ayer a Caballo a Nueva York

NUEVA YORK, 26 (AP) — La señorita Ana Becker, de la Argentina, llegó a esta ciudad hoy al mediodía, después de un viaje de más de tres años a caballo desde Buenos Aires. La amazona argentina, de treinta y seis años de edad, entró a la ciudad atravesando el puente de Jorge Washington, que separa a Nueva Jersey de Nueva York. Un patrullero norteamericano y un coche policial la escoltaron a través del puente, que generalmente se halla congestionado de vehículos automotores. La señorita Becker, vestida de gaucho argentino, montaba a "Chiquito", caballo peruano y le seguía "Furia", su otro caballo que iba atado de una soga. La señorita Becker dijo que comenzó su viaje desde la estancia de su padre en octubre de 1950 y agregó que se proponía llegar hasta Ottawa, capital de Canadá, después de permanecer diez días en Nueva York. Los vehículos que cruzan el puente de Washington pagan 50 centavos de dólar, en cambio la señorita Becker pagó 15 centavos, cinco por ella y cinco por cada uno de los equinos. Llamó mucho la atención de los espectadores mientras se dirigía a lo largo de Broadway hacia el centro de la ciudad en dirección del consulado argentino. Admitió que estaba cansada después del viaje, que calcula en 16 mil kilómetros.

